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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定 ９月２８日 公式訪問前クラブ協議会 

       １０月５日 外部卓話 常総市長 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．１０（通算Ｎｏ．2492） 

 

２０１６年 ９月２１日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 常総市教育長 山口 大様 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．９（Ｎｏ．2491） ９月１４日（水）曇り （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話  水海道青年会議所 

                   理事長  青葉和也様 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生   アミン・タンジラさん 

近況報告：今日は体調が良くありません。フィリピン人留学生

の世話で体重が減ったり増えたり・・・・ 

６月のラマダン明けでパーティーがありたくさん食べてしま

い・・・・・・   日本の生活も頑張りたいと思います。 

 

水海道青年会議所  理事長  青葉和也様 

              理事   笹生安孝様 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫福田克比古会員  鯉沼敦規会員 

≪ご夫人≫長塚会員 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知 なし 

理事・役員会報告 

１． がんばっぺ常総協賛金について・・・５万円 

２． 事務所コピー機購入について・・・・５万円～６万円   

３． 公式訪問タイムスケジュールについて・・・・別紙 

４． 次年度ガバナー補佐輩出依頼について・・・・当クラブで受ける 

               ・・・・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

本日例会終了後に現況報告書の製本作業を致します。ご協力お願い申し上げます。 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

日本のロータリー 

 先週話しました、“ロータリーとは”の下段のところには日本のロータリー創

立から現在が書いてあります。 

わが国最初のロータリークラブは、１９２０（大正９）年１０月２０日に創立され

た東京ロータリークラブで、翌１９２１年４月１日に、世界で８５５番目のクラブと

して、国際ロータリーに加盟が承認されました。 

 日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロー
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タリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔

走した米山梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができません。 

 その後、日本のロータリーは、第２次世界大戦の波に洗われて、１９４０年に国際ロータリーから脱退します。

戦後１９４９年３月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータリーの第

３代事務総長ジョージ・ミーンズでした。 

 その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群

で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。 

現在、日本全体でのクラブ数は２，３０２、会員数９１，５９２人（２００９年６月末現在）となっています。 

 現在、２０１６年６月末、クラブ数２，２６５、会員数８７，３７７人 

 

外 部 卓 話  水海道青年会議所 理事長 青葉和也様 

まずはじめに、水海道ロータリークラブの皆様には、わんぱく相撲、がんばっ

ぺ常総とご支援を賜り有難う御座います。 

わたくしは、一般社団法人 水海道青年会議所 第３６代 理事長 青葉和也と

申します。 

＜自己紹介＞ 

 Ｓ５２年産まれ（現在３９歳） 

 相野谷町在住 

 ２７歳で、ＪＣ（水海道青年会議所）入会。同歳 結婚 一男一女。 

＜ＪＣ入会のきっかけ＞ 

 先輩の紹介 

＜ＪＣで学んだこと＞ 

 ・歴史について 

 ・仕事に対する姿勢 

 ・自分の夢を持つことの大切さ 

 ・出会い 

＜がんばっぺ常総への想い＞ 

 頂いた協賛金は、常総市の為に使います。 

＜結び＞ 

 わたしは、ＪＣでの出会いを通し、自分と出会う事が出来ました。 

がんばっぺ常総に協賛金 

 

出 席 報 告   雨谷道夫委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３９名 １４名 ０名 ６名 ８４．９１％ 

 



９月は基本的教育と識字率向上月間 

4 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥43,000    累計 ￥462,100  

誕生祝御礼≪会員≫福田・鯉沼  各会員   ≪ご夫人≫長塚・前島  各会員 

水海道ＪＣ青葉理事長、当園卒園児の笹生安孝くん、ようこそ！！   石塚（克）会員 

青葉理事長本日は卓話よろしくお願いします。   倉持会員 

ユキちゃん、ようこそいらっしゃいました。ＪＣの青葉君、笹生君、卓話よろしくお願いします。  武藤会員 

先週例会欠席しました。本日は青葉理事長ようこそ水海道ロータリークラブへ。  海老原会員 

ＪＣの皆様、卓話宜しくお願いします。  大澤会員 

ＪＣの皆様、ようこそ！！本日は卓話宜しくお願いします。   石井会員 

ＪＣ今日の卓話楽しみにしています。ガンバッテ下さい。  熊谷会員 

青葉理事長、宜しくお願い致します。   青木（清）会員 

青葉君、笹生君、卓話宜しく。  瀬戸会員 

水海道ＪＣ青葉理事長、ようこそ！本日の卓話よろしくお願いします。   鈴木（勝）会員 

先日９月１０日復興イベントの青葉理事長の挨拶は大変素晴らしかったです。今日は、その時を更に超える

素晴らしい卓話を期待してます。   前島会員 

この世に生れ 古希を迎えしわが命  ながらえしは いれしきことかな   福田会員 

大祭終了致しました。   大塚会員 

例会早退します。  五木田（利）・五木田（裕）  各会員 

例会欠席しました。青年会議所理事長青葉君、ＰＲ宜しく。    青木（英）会員 

例会欠席しました。   鯉沼会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 
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諸 報 告  石塚克己会長エレクト 

９月１０日（土）地域交流センターでの、パネル展示除幕式に参加して来ました。 

 

復興の道しるべ 

 

  

除幕式オープニング前                     斎藤会長・市長・教育長・市議会議長で除幕 

 

  

神達市長挨拶                          斎藤会長挨拶 

 

 

ロータリーメンバー・神達市長と記念撮影 
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ご覧のようなパネルです                        石下のお城ホール 

 

 

どうぞ足をお運びください 

 

 

水海道ＲＣ提供のドローンも展示されています 

 

 

写真＆コメント提供：石塚克己会員 


